

ぜっ校長!

第32号…中間テスト、どうでしたか?
2019(令和元)年11月21日(木)
稲羽中学校 校長 江口 雅明

☆ようこそ稲羽中へ! ~国府中学校2年生が訪問~

▼岐阜県高山市立国府中学校は、全校220名(ちなみに稲羽中は294名)の学校です。今回、「岐阜県ふるさと教育」の一環として、2年生(81名)が「アクアトトぎふ」と「岐阜かかみがはら航空宇宙博物館」を見学したのですが、是非地元の中学校と交流を深めたいということで、本校を訪問することになりました。交流会では学校の様子を紹介し合ったり、学年合唱を披露し合ったりしました。



↑【稲羽中学校2年生】

国府中学校の様子を紹介し合ったり、学年合唱を披露し合ったりしました。



↑【国府中学校2年生】

国府中学校は「高山市で一番になりたくて今日ここに来ました。心を込めて歌います!」と言って、『時の旅人』を合唱しました。稲羽中の2年生は「“本気”で練習してきました。今日も“本気で”歌います!」と言って、『青葉の歌』を合唱しました。教育委員会の亀山先生も「12月の『合唱発表会』がさらに楽しみになりました!」と言っておられました。本校の教室でお弁当を食べてから、いよいよ稲羽中学校を去る時、東門(体育館の裏側)に全員が整列をして、校舎に向かって「ありがとうございました!」と大声であいさつをしていた国府中学校の生徒が実に可愛らしかったです。稲羽中学校の2年生は何を学んだのかな?

☆夢は世界へ! ~可児彩乃さんがオーストラリア遠征~

▼女子ホッケー部の可児彩乃さん(3-2)が、令和元年度U-15ジュニアユースホッケー日本代表に選ばれ、11月24日(土)~12月3日(火)の期間、オーストラリアのパースに遠征し、現地で「F-H-E CUP 2019」という大会に出場します。



昨日、可児さんが校長室にあいさつに来てくれました。また、今日は、6時間目に行った生徒会主催の「全校レク」の場で全校の生徒と職員に挨拶をしてくれました。可児さんは、体育祭では「青团」の団リーダーを務め、部活動だけでなく、全校・学年・学級のリーダーとして活躍してくれています。そんな彼女は、いよいよ日本の代表として、世界へ羽ばたこうとしています。稲羽中のみんなで健闘を祈っています!



☆What Cool Students! 稲中生、頑張っています!

【ボランティア50回達成者】 ※敬称略 ②=2冊目 ③=3冊目 ④=4冊目 ⑤=5冊目

◎富田由里佳(1-2) ◎小島 湧生(1-2)③

◎園田 響(3-3)、荻谷 明里(3-3)、中村 蒼葉(3-3) →この3名はなんと8冊目!

現在267冊!(実質127名!)…私も「もうすぐ」と言いながらなかなか達成ができません(泣)

